



Morena refuerza su estrategia: Unidad y reformas hacia el segundo piso de la 4T

En un ambiente de colaboración y propósito, la dirigencia nacional de Morena se reunió por primera vez en este sexenio con sus representantes en la Cámara de Diputados y el Senado. El objetivo: reafirmar la unidad del partido y trazar el camino para avanzar en las reformas que consideran necesarias para construir lo que han llamado el “Segundo Piso” de la Cuarta Transformación (4T), bajo el liderazgo de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo.

El encuentro, que tuvo lugar en un céntrico hotel de la Ciudad de México, fue encabezado por Luisa María Alcalde Luján, la dirigente nacional de Morena. Durante la reunión, se discutieron estrategias para fortalecer la estructura del partido y cómo informar al pueblo mexicano sobre los beneficios de las reformas constitucionales. Además, se acordó realizar asambleas informativas en todo el país para acercar la información a la ciudadanía.

Ricardo Monreal Ávila, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, enfatizó la importancia de territorializar las acciones del partido. “Vamos a recorrer el país y socializar la información sobre las 43 reformas que se han hecho a la Constitución, poniendo especial atención en la del Poder Judicial”, explicó Monreal, destacando que la comunicación con la ciudadanía es clave para el éxito de sus iniciativas.

<https://mayacomunicacion.com.mx/morena-refuerza-su-estrategia-unidad-y-reformas-hacia-el-segundo-piso-de-la-4t/>